



» *Apoyo a niños con cáncer*

Labor altruista

» El año pasado, Kia Motors México, que lleva Horacio Chávez, y la Asociación Mexicana de Distribuidores de Kia aportaron más de 8.5 millones de pesos a la Casa de la Amistad, institución de asistencia privada que apoya a niños con cáncer.

Con dicho apoyo, la armadora facilitó que la institución brindara hospedaje a beneficiarios y familiares de niños y jóvenes de la fundación así como apoyo nutricional, pago de tratamientos, ropa, despensa, transporte de ida y vuelta a su lugar de origen, traslados a hospitales y talleres creativos.

Kia Motors México y su red de distribuidores destinan un porcentaje de la venta de los modelos Kia Rio, auto hecho en la planta de Pesquería, Nuevo León, a la Casa de la Amistad, para llevar a cabo su labor de apoyo a niños y jóvenes de escasos recursos que luchan contra el cáncer.

Hoy, casi 1,000 personas reciben tratamiento gracias a Casa de la Amistad, la cual ha beneficiado a 9,419 familias desde su fundación hace 27 años.